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第 44回上庄地区総合体育大会 

陸上競技の部 
とき 午前 8時 30分   ところ 上庄小学校 

雨天の場合、競技は中止し体育館で総合の部の表彰式を行います。この場合、

可否決定を前日の夜 6時頃に行い、各分団長・集落理事へご連絡します。 

また、開催の場合は、当日朝 6 時にのろしを上げます。今年は応援テント前

での競技が増え、見応えが増しましたので、ぜひお越しください！ 

 

 

 

 

 

 

 

        

       

  

 

 

 

 

 

  

     

 

 

 

 

 

 

 

  

上庄夏まつり盛大に開催！！ 
8月 6日上庄地区メーンイベントの上庄夏まつりが開催されました。 

人気のわんぱく相撲は、Ｂ＆Ｇ体育館を会場に、子どもたちの白熱した取り組

みが繰り広げられました。公民館ステージでは、オープニングの上庄中学校吹

奏楽部の素敵な演奏と踊りから始まり、夏まつり初出演の若者によるバンド演

奏まで会場を夏一色に染めました。会場内には様々な食べ物が販売され、いい

匂いに誘われ、行列が出来るほどの盛況ぶりでした。盆踊りでは、初めて里芋

音頭を体験し、恒例の抽選会、花火など、観て、参加して、楽しい祭りになり

ました。大野音頭や麻那姫音頭が流れると、たくさんの方が踊りの輪を作り、

祭りを盛り上げていただきました。 

協賛いただきました事業の方々、準備・運営にご協力いただいた実行委員の

方々、お越しくださいました皆様、ありがとうございました。                  

 
 

    市議会議員と語る会・市長と語る会で意見交換 ～区長会～ 
 7月 21日に上庄公民館で区長会による市議会議員と語る会が開かれました。今

後整備される予定の道の駅での農産物の販売・ＰＲや清滝川に掛かる橋の架け替

え、鳥獣対策など課題となっている事案について議論されました。 

 また、8月 22日には、市長と語る会が開かれました。市長から重要な施策とし

て中部縦貫道の進捗状況や私たちを取り巻く農業の環境について 

説明を受けた後、強風時の空き家の緊急対応について意見交換し 

ました。空き家と言えども、所有権により財産は個人や法人のも 

のとして保護されており、緊急時においても行政が解体するなど 

の措置を執ることはできないため、普段から集落や行政が協力し 

て所有者に建物の保全を訴えることが必要だと意見されました。 

９月号  
上 庄 地 区 の人 口  28.8.1 現在 
男  1,861 人 （－2） (前月比) 
女  1,985 人 （＋1） 
計  3,846 人 （－1） 

世帯数 1,057 世帯（＋1）  
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8月行事報告 

９／２５ 

日曜日 

結の故郷 小学生ふるさと芸能発表 
 8月14日に輝センターで市内の小学生

による郷土芸能の発表が行われ、上庄小

学校からは、4年生 24人が麻那姫音頭を

発表しました。 

 篠原睦子氏（稲郷） 

の指導のもと、練習 

した踊りは指の先ま 

で意識した綺麗な踊 

りでした。 

 

上庄中学校男子バレーボール部 

   全中 ベスト８！ 
8月 20日から、富山県で開催された

全日本バレーボール選手権大会で、上

庄中男子バレーボール部は、予選リー

グを見事に突破！決勝トーナメント

に進みました。関東代表の強豪校、駿

台学園中（東京）にフルセットの激闘

の末惜しくも敗れましたが、福井県中

学男子バレー史に残る頑張りでした。     

よくするつどい ゴミ拾いクリーン作戦 ＆ 麻那姫広場 シート張り 

 8 月 21 日、小学生から高齢の方まで 20 人が参加し、稲郷から上据を歩いて、ゴ
ミ拾いクリーン作戦を実施しました。きれいに見える国道沿いも、歩いてみると川
沿いには空き缶、空き瓶、タバコのフィルター部分などたくさんのゴミが落ちてい
ました。また、その後、国道 157号上庄中学校前の麻那姫広場に上庄をよくするつ
どいのメンバー19人で、防草シートを張りました。                

11月にはシバザクラを植えてこの広場が上庄地区の 

シンボルとなるよう美化・整備を進めていきます。 


